



Pause à la Source

Dimanche 8 Décembre 2024 - Année C
« Convertissez-vous »

À l'écoute de la Parole de Dieu

Lecture du livre du prophète Baruc (5, 1-9)

Jérusalem, quitte ta robe de tristesse et de misère, et revêts la parure de la gloire de Dieu pour toujours, enveloppe-toi dans le manteau de la justice de Dieu, mets sur ta tête le diadème de la gloire de l'Éternel. Dieu va déployer ta splendeur partout sous le ciel, car Dieu, pour toujours, te donnera ces noms : « Paix-de-la-justice » et « Gloire-de-la-piété-envers-Dieu ». Debout, Jérusalem ! tiens-toi sur la hauteur, et regarde vers l'orient : vois tes enfants rassemblés du couchant au levant par la parole du Dieu Saint ; ils se réjouissent parce que Dieu se souvient. Tu les avais vus partir à pied, emmenés par les ennemis, et Dieu te les ramène, portés en triomphe, comme sur un trône royal. Car Dieu a décidé que les hautes montagnes et les collines éternelles seraient abaissées, et que les vallées seraient comblées : ainsi la terre sera aplatie, afin qu'Israël chemine en sécurité dans la gloire de Dieu. Sur l'ordre de Dieu, les forêts et les arbres odoriférants donneront à Israël leur ombrage ; car Dieu conduira Israël dans la joie, à la lumière de sa gloire, avec sa miséricorde et sa justice. – Parole du Seigneur.

Psaume 125 (126)

R Quelles merveilles le Seigneur fit pour nous : nous étions en grande fête !

1-Quand le Seigneur ramena
les captifs à Sion,
nous étions comme en rêve !
Alors notre bouche était pleine de rires,
nous poussions des cris de joie. R

3-Ramène, Seigneur, nos captifs,
comme les torrents au désert.
Qui sème dans les larmes
moissonne dans la joie. R

2-Alors on disait parmi les nations :
« Quelles merveilles fait
pour eux le Seigneur ! »
Quelles merveilles le Seigneur fit pour nous :
nous étions en grande fête ! R

4-Il s'en va, il s'en va en pleurant,
il jette la semence ;
il s'en vient, il s'en vient dans la joie,
il rapporte les gerbes. R

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Philippiens (1, 4-6.8-11)

Frères, à tout moment, chaque fois que je prie pour vous tous, c'est avec joie que je le fais, à cause de votre communion avec moi, dès le premier jour jusqu'à maintenant, pour l'annonce de l'Évangile. J'en suis persuadé, celui qui a commencé en vous un si beau travail le continuera jusqu'à son achèvement au jour où viendra le Christ Jésus. Oui, Dieu est témoin de ma vive affection pour vous tous dans la tendresse du Christ Jésus. Et, dans ma prière, je demande que votre amour vous fasse progresser de plus en plus dans la pleine connaissance et en toute

clairvoyance pour discerner ce qui est important. Ainsi, serez-vous purs et irréprochables pour le jour du Christ, comblés du fruit de la justice qui s'obtient par Jésus Christ, pour la gloire et la louange de Dieu. – Parole du Seigneur.

EVANGILE de Jésus-Christ selon saint Luc (3, 1-6)

L'an quinze du règne de l'empereur Tibère, Ponce Pilate étant gouverneur de la Judée, Hérode étant alors au pouvoir en Galilée, son frère Philippe dans le pays d'Iturée et de Traconitide, Lysanias en Abilène, les grands prêtres étant Hanne et Caïphe, la parole de Dieu fut adressée dans le désert à Jean, le fils de Zacharie. Il parcourut toute la région du Jourdain, en proclamant un baptême de conversion pour le pardon des péchés, comme il est écrit dans le livre des oracles d'Isaïe, le prophète : *Voix de celui qui crie dans le désert : Préparez le chemin du Seigneur, rendez droits ses sentiers. Tout ravin sera comblé, toute montagne et toute colline seront abaissées ; les passages tortueux deviendront droits, les chemins rocaillous seront aplani ; et tout être vivant verra le salut de Dieu.*

Un petit plus pour ce temps de l'Avent, sur une proposition des équipes liturgiques :
faire figurer les intentions de la prière universelle sur le Pause à la Source.

Une invitation à les reprendre personnellement ou en famille ?

1-Se convertir, c'est accepter de se tourner vers Lui : en l'occurrence vers les personnes en souffrance qu'il aime particulièrement. Fais que nous acceptions généreusement d'être tes émissaires, nous t'en prions Seigneur.

2- Se convertir, c'est aussi modifier nos habitudes de consommateurs voraces des biens de ce monde ! Seigneur, aide-nous à consommer avec modération, de façon à pouvoir aider davantage les personnes qui ont à peine le nécessaire, nous t'en prions

3- Se convertir, c'est changer son regard sur les autres. C'est accepter de revoir nos *a priori* - Rends notre cœur plus souple et plus empathique, nous t'en prions Seigneur.

4- Se convertir, c'est accepter de se laisser transformer... comme l'argile façonné par les mains du potier...Donne-nous envie de nous abandonner entre tes mains avec confiance, nous t'en prions Seigneur.

5- Se convertir, c'est adhérer à un Projet, à une personne, en l'occurrence à Ta Personne Seigneur. - En cette période de l'Avent, laissons-nous toucher par ton amour pour nous, Toi qui te livres si petit, si vulnérable entre nos mains. Nous t'en prions.

10h30 – A la Messe Bienvenue :

Dieu notre Père, nous te bénissons pour les hommes et les femmes qui font le choix de s'engager sur la voie du mariage en Église. Loué sois-tu pour l'amour que tu as fait naître en eux. Donne-leur d'accueillir tout signe bon pour se construire, pour grandir en confiance, pour aimer toujours mieux.

Nous te confions ces enfants, dont tu veux faire pleinement, par le Baptême, tes enfants. Qu'ils découvrent en Jésus Ressuscité le compagnon de leur vie et n'aient pas peur de le suivre sur son chemin de vie, jusque dans sa Pâque, dans sa lumière !

Que l'Esprit Saint fasse de nous tous des pierres vivantes de l'Église et des témoins joyeux de ton amour pour tous les hommes !

Nous te le demandons par Jésus, le Christ, notre Seigneur."

Et un rappel – Au moment de la présentation des dons, le prêtre peut introduire ainsi la prière : ***Priez, frères et sœurs : que mon sacrifice qui est aussi le vôtre soit agréable à Dieu le Père tout-puissant.*** Alors le peuple se lève et répond : R/ ***Que le Seigneur reçoive de vos mains ce sacrifice à la louange et à la gloire de son nom, pour notre bien et celui de toute l'Église.***

flash Saint-Sat

Au terme de ce premier trimestre, afin qu'il puisse se consacrer pleinement aux études de droit canonique, Mgr Dominique BLANCHET a convenu avec le Père Alexandre DEHMEN qu'il quitte l'équipe presbytérale de Nogent. Il sera déchargé de toute mission sur la paroisse et résidera sur Créteil où il pourra rendre des services le week-end.

Mgr Blanchet remercie les paroissiens d'accepter la réduction de l'effectif en prêtres sur Nogent, compte tenu des possibilités diocésaines. La décision a été prise en coordination avec le curé de la paroisse, le Père Gilles Godlewski.

Le Père Alexandre présidera la messe de 10h30 Dimanche 15 décembre. Tous sont bienvenus pour l'entourer et lui exprimer leur reconnaissance pour la mission vécue sur Nogent depuis septembre 2021.

Nous pourrons témoigner de notre gratitude au Père Alexandre en participant à une enveloppe déposée au secrétariat, à l'accueil-église ou sur Internet. Elle lui sera remise en début d'année 2025.

Fête de l'Immaculée Conception de la Vierge Marie, reportée au lundi 9 décembre

7h00 Messe chez les Sœurs Disciples – 18h30 Messe à l'église Saint-Saturnin
(pas de messe ce lundi chez les Pères Xavériens)

Désert, Silence, Attente du Sauveur

Venez participer à la nuit d'adoration dans la nuit du vendredi 13 au samedi 14 décembre.

L'église Saint-Saturnin sera ouverte toute la nuit. Venez à l'heure que vous choisirez.

19h30 Vêpres, avec rite de lumière et d'encens

20h00 Exposition Saint Sacrement - Entrée dans la Nuit

Adoration silencieuse

06h30 Laudes 07h00 Messe du jour 08h00 Petit déjeuner

L'année 2025 approche, n'oublions pas notre contribution 2024 au Denier de l'Église :
C'est la première ressource de notre diocèse.

Il permet de rémunérer décemment les prêtres et les laïcs salariés
qui assurent chaque jour la mission de l'Église à vos côtés.

Votre don est essentiel, chaque geste compte et il n'y a pas de petit don !

🙏 🙏 🙏 Soyez remerciés pour votre générosité.

Vous pouvez faire un don dès aujourd'hui !



Ou sur le site : <https://denier.diocese94.fr/AVENT24-E>

Ou sur la borne à l'entrée de l'église

Ou grâce aux enveloppes disponibles sur les présentoirs.

Un don mensuel est également possible et plus confortable pour établir un budget !

Les dons au Denier de l'Église sont défiscalisés à 66% !

Dans notre communauté paroissiale, des joies, des peines, ...

Nous avons dit à-Dieu à Jean-Paul LAGILLE (3/12).

La Maison Africa nous fait part du décès de Soeur Marie-Laure DELSERT (Spiritaine) et de Madame Paule PERIAC.

Nous dirons A-Dieu à Denis HUBERT (10/12). – Christiane COILLE (12/12) –
Jeannine LACOUR (13/12) - Cathy RESSE (16/12)